

Zeltlagerzeitung



Wachbach, 05.08.2025

Busfahrt

Heute sind wir schon um 7 Uhr aufgestanden und um 7:30 Uhr gab es schon Frühstück, da wir heute einen Ausflug nach Tripsdrill gemacht haben. Nach dem Frühstück haben wir noch Vespertüten bekommen mit Brötchen, Würstchen, einem Apfel und Müsliriegeln. Um 8:30 Uhr stand dann der Busfahrer mit dem großen Bus an der Straße und hat auf uns gewartet. Die Busfahrt hat 1,5 Stunden gedauert und verlief zum Glück ohne weitere Zwischenfälle. Uns war zwischendurch so langweilig, dass wir angefangen haben Lieder zu singen, das hat Spaß gemacht! Einige Kinder haben schon mal im Bus vorgeschlafen, um für den Freizeitpark richtig fit zu sein. Das Beste war als wir dann die ersten Achterbahnen gesehen haben und endlich angekommen sind.



baumeln und die ganz viele Loopings und Schrauben hat. Auch Wasserbahnen, wie die Badewannen Wasserbahn sind wir trotz des bewölkten Wetters gefahren. Es war ein richtig toller Ausflug!



Ausflug nach Tripsdrill

Nachdem wir mit dem Bus angekommen sind hat Michi nochmal eine Ansage gemacht wann wir uns wieder treffen und danach ging es dann endlich in den Freizeitpark. In Tripsdrill gibt es ganz viele Achterbahnen, Fahrgeschäfte und Süßigkeiten Läden. Wir sind die Mammut gefahren, eine richtig hohe Holzachterbahn, außerdem sind wir die Hals über Kopf gefahren, bei der die Beine frei in der Luft



Schlag den Betreuer

Nach einem aufregenden Ausflug nach Tripsdrill war die Challenge des Tages ruhiger Art. Die Moderatorin Marlena hat sich Schätzfragen überlegt. Die Teilnehmenden sind bei der heutigen Aufgabe zeltweise gegen die Betreuer angetreten. Die Kinder lagen zunächst vorne und ermittelten die Antworten auf Fragen, wie „Wie viele Knochen hat ein Mensch?“ besser, als die Betreuenden. Doch dann holten die Erwachsenen auf. Kurzzeitig stand es unentschieden. Aber zum Schluss gewannen die Kinder mit einem Punkt Vorsprung. Somit steht es aktuell 2:2. Es bleibt weiterhin spannend wer sich dieses Jahr den Sieg holt.



Kurzes Wetter im Dialekt

Frühs erster sonnig dann sind mir nach Tripsdrill. Dort hat die Sonne geschien. Nachmittags hat es dann kurz geregnet, danach wars wieder sonnig und warm.



Gerücht oder Fakt?

Theo hat Geburtstag!!!

Felix ist Fußballprofi?!

Leander ist Lennox und Lennox ist Leander?!

Ghostwriter schreiben Knisterpost in falschem Namen?!

Baschi schreibt Liebesbriefe an Paulina?!

Zelt 9 in Wahrheit Aliens?!

Lena hat gezinkte Würfel für 10.000?!

Gerüchte, die Marlena nicht gefallen werden nicht gedruckt?!

Redaktion

Finn, Michael, Milo, Leonie, Paula, Eva, David und Marlena



Zeltlagerzeitung jetzt auch ONLINE:

www.ksj-mgh.de